

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis yang telah dilakukan pada bab IV, peneliti dapat mengambil kesimpulan dari penelitian yang berjudul “Pembentukan dan Makna *Fukugoumeishi* dalam *Manga Isekai Cheat Survival Meshi* karya Akaishi Kakkaku dan Yamada Mojimi ” sebagai berikut:

1. Dari 27 data pembentukan kata, peneliti menemukan beberapa unsur pembentukan *fukugoumeishi* yang terdiri dari Nomina + Nomina berjumlah 15 data, Nomina + Verba berjumlah 4 data, Verba + Nomina berjumlah 8 data. Data yang paling banyak ditemukan adalah gabungan Nomina + Nomina. Pada penelitian ini tidak ditemukan pembentukan *fukugoumeishi* Adjektiva + Nomina, Adverbial + Nomina, Verba + Verba, Adjektiva + Verba, dan Adverbial + Verba.
2. Dari hasil analisis data, terdapat makna *fukugoumeishi* menurut Akimoto diantara lainnya sebagai berikut:
 - 2.1. Jenis N+N berjumlah 15 data, a) sebagai tempat berjumlah 2 data 水場 (*mizuba*) dan 山奥 (*yamaoku*), b) sebagai komponen yang serupa berjumlah 2 data 獣肉 (*juuniku*) dan 豚肉 (*butaniku*), c) sebagai subjek berjumlah 3 data 銀髪 (*ginpatsu*), 岩塩 (*ganen*) dan 生魚 (*namazakana*), d) sebagai bahan berjumlah 2 data 薬草 (*yakusou*) dan 薬皿 (*hasara*), e)

sebagai objek berjumlah 1 data 手段 (*shudan*), f) sebagai bagian berjumlah 2 data 筋肉 (*kinniku*) dan 家屋 (*kaoku*), g) sebagai sifat berjumlah 1 data 恩人 (*onjin*), h) sebagai alat berjumlah 1 data 素手 (*sude*), i) sebagai kata yang berlawanan berjumlah 1 data 山海 (*sankai*).

2.2 Jenis N+V berjumlah 4 data, a) sebagai verba yang menunjukkan tempat pergerakan berjumlah 1 data 山歩き (*yamaaruki*), b) sebagai kasus objek berjumlah 1 data 肉料理 (*nikuryouri*), dan c) sebagai tindakan berjumlah 2 data 手立て (*tedate*) dan 手練れ (*tedare*)

2.3 Jenis V+N berjumlah 8 data, yaitu kata verba yang dipakai untuk menjelaskan kata nomina berjumlah 7 data 植物 (*shokubutsu*), 動物 (*doubutsu*), 魔物 (*mamono*), 料理人 (*ryourinin*), 入り口 (*iriguchi*), 食物 (*shokumotsu*), 獲物 (*emono*) dan verba lampau yang dipakai menjelaskan kata nomina berjumlah 1 data 見た目 (*mitame*). Pada penelitian ini tidak ditemukan makna yang berada di dalam jenis V+V dan A+N.

B. Saran

Berdasarkan dari analisis yang telah dipaparkan dibab IV, setelah melakukan penelitian mengenai pembentukan dan makna *fukugoumeishi* dalam *manga isekai cheat survival meshi* karya Akaishi Kakkaku dan Yamada Mojimi, peneliti memberikan saran untuk tiap kalangan pembelajar bahasa Jepang, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Pemelajar

Dengan adanya penelitian pembentukan dan makna *fukugoumeishi*, peneliti mengharapkan agar bisa menambah pengetahuan serta wawasan bagi para pembelajar bahasa Jepang dan para pembacanya, agar bisa lebih memahami tentang pembentukan dan makna dalam *fukugoumeishi*. Lalu, dengan mempelajari pembentukan dan makna *fukugoumeishi* pembelajar dapat menambah kosakata baru.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti mengharapkan agar peneliti selanjutnya bisa melakukan penelitian lebih lanjut mengenai *fukugoumeshi* dari chapter 12 hingga chapter 64 dalam manga *isekai cheat survival meshi*. Serta mengembangkan lebih lanjut mengenai pembentukan *fukugoumeishi* dalam Adjetiva + Nomina, Adverbia + Nomina, Verba + Verba, Adjektiva + Verba, dan Adverbia + Verba dan dapat menemukan jenis makna *fukugoumeishi* dalam jenis V+V dan A+N berdasarkan teori Akimoto.